

lecciones teóricas, bibliografía sumaria por lección, ejercicios y seminarios, clases prácticas, pruebas docentes, etc.).

d) Ejemplares o separatas de sus publicaciones.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de mayo de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), la Secretaria de Estado de Universidades e Investigación, Carmen Virgili Rodón.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado.

ANEXO QUE SE CITA

«Pedagogía diferencial» de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Barcelona.

«Edafología» de la Facultad de Biología de la Universidad de Barcelona.

«Farmacología» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Barcelona (Tarragona) y Extremadura (Badajoz).

«Neurología» de la Facultad de Medicina de Bilbao de la Universidad del País Vasco.

«Física del estado sólido» de la Facultad de Ciencias de las Universidades del País Vasco (Bilbao) y Santander.

«Geología general» de la Facultad de Ciencias de Bilbao de la Universidad del País Vasco.

«Anatomía descriptiva y Embriología y Anatomía topográfica» de la Facultad de Veterinaria de Cáceres de la Universidad de Extremadura.

«Histología y Anatomía patológica» de la Facultad de Veterinaria de Cáceres de la Universidad de Extremadura.

«Teoría de la Contabilidad» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Badajoz de la Universidad de Extremadura.

«Teoría económica» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Badajoz de la Universidad de Extremadura.

«Derecho procesal» (segunda cátedra) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada.

«Geografía general humana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

«Física matemática» de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Geometría diferencial» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santander.

«Historia del Derecho español» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santander.

«Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santander.

«Física de superficie» de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Lengua y Literatura italianas» de la Facultad de Filología de la Universidad de Sevilla.

«Óptica y estructura de la materia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Palma de Mallorca.

«Oftalmología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo.

«Psicología general» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Palma de Mallorca.

15048 ORDEN de 17 de mayo de 1983 por la que se corrigen errores en la de 29 de marzo de 1983 sobre concurso de traslados de plazas de Catedráticos numerarios de Conservatorios de Música y Declamación y Escuela Superior de Canto.

Ilmo. Sr.: Padecido error en la Orden de 29 de marzo de 1983 («Boletín Oficial del Estado» del 31), por la que se corrigen errores y omisiones en el anexo de la del 10 de marzo, que convocaba a concurso de traslados plazas de Catedráticos numerarios de Conservatorios de Música y Declamación y Escuela Superior de Canto, procede quede sin efecto la inclusión de las siguientes plazas:

Conservatorio Superior de Música de Valencia: Música de Cámara (1).

Conservatorio Superior de Música de Málaga: Estética e Historia de la Música, de la Cultura y del Arte (1).

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 17 de mayo de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Personal, Julio Seage Mariño.

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

15049 RESOLUCION de 29 de abril de 1983, del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de tres plazas del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina de grupo II, «Matemáticas II» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales), por la que se convoca a los opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Se cita a los opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de tres plazas del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina del grupo II, «Matemáticas II» (Es-

cuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales), convocado por Orden de 5 de diciembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de enero de 1982), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comienzo de los ejercicios el próximo día 3 de octubre, a las doce horas, en la sala de juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, calle de José Gutiérrez Abascal, número 2, haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 29 de abril de 1983.—El Presidente del Tribunal, Ricardo Alvarez Isasi.

ADMINISTRACION LOCAL

15050 RESOLUCION de 13 de abril de 1983, del Ayuntamiento de Eibar, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Medio.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» número 50, de fecha 27 de abril de 1983, se publican las bases de la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante oposición, una plaza de Técnico Medio.

Los interesados en optar a dicha plaza, podrán presentar instancias de acuerdo con las bases de la convocatoria en el plazo de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Eibar, 9 de mayo de 1983.—El Alcalde, Mikel Larrañaga Mandiola.—6.852-E.

15051 RESOLUCION de 22 de abril de 1983, del Ayuntamiento de Málaga, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Peritos Topógrafos o Ingenieros Técnicos en Topografía.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga», número 86, de fecha 16 de abril actual, publica las bases íntegras que han de regir el concurso oposición para la provisión en propiedad de dos plazas de Peritos Topógrafos o Ingenieros Técnicos en Topografía, una en turno libre y otra en turno restringido, de esta Corporación, encuadradas en el grupo de Administración Especial, grupo II, Técnicos Medios.

Las instancias se podrán presentar dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado», advirtiéndose que los sucesivos anuncios sólo se publicarán en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Lo que se hace público para conocimiento de aquellos a quienes interese.

Málaga, 22 de abril de 1983.—El Alcalde.—6.818-E.

15052 RESOLUCION de 2 de mayo de 1983, del Ayuntamiento de Ibiza, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto Director de los Servicios Técnicos.

Oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Director de los Servicios Técnicos.

Para tomar parte en la oposición será necesario:

- Ser español.
- Tener cumplidos dieciocho años de edad y no haber cumplido los sesenta.
- Estar en posesión del título de Arquitecto o de Doctor Arquitecto.
- No padecer enfermedad o defecto físico que impida el desempeño de las funciones del cargo.

El aspirante que resultare nombrado para el cargo tendrá incompatibilidad para el ejercicio libre de la profesión en todo el territorio a que extienda su competencia esta Corporación.

Las solicitudes, debidamente reintegradas, se presentarán en la Secretaría General de la Corporación, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen se fijan en 1.500 pesetas, y serán satisfechos al presentar las instancias.

Otros detalles: En el anuncio publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 18.189, correspondiente al día 19 de abril de 1983.

Ibiza, 2 de mayo de 1983.—El Alcalde, Juan Prats Boned.—6.841-E.